

## BAB VI

### PENUTUP

#### A. Kesimpulan

Berdasarkan analisa data penulis terhadap praktik sewa menyewa hiburan *keyboard* ditinjau dari *sadd adh-dhari'ah* di Desa Prigi Kecamatan Pejagoan Kabupaten Kebumen, dapat diambil beberapa kesimpulan sebagai berikut:

1. Praktik sewa menyewa hiburan *keyboard* yang dilakukan oleh masyarakat di Desa Prigi, Kecamatan Pejagoan, Kabupaten Kebumen diperbolehkan. Karena praktik sewa yang dilakukan sudah sesuai dengan ketentuan syariat Islam.
2. Sewa menyewa hiburan *keyboard* yang dilakukan oleh masyarakat di Desa Prigi Kecamatan Pejagoan Kabupaten Kebumen diperbolehkan karena sudah sesuai dengan syariat yang sudah ditentukan. Namun, praktik sewa menyewa hiburan *keyboard* tersebut menimbulkan perilaku yang bertentangan dengan syariat Islam. *Pertama*, banyaknya penonton yang datang dalam keadaan mabuk, sehingga tidak sadarkan diri. *Kedua*, dengan banyaknya penonton yang menonton hiburan *keyboard* mengakibatkan terjadinya kontak fisik diantara penonton yang dapat memicu pertikaian ataupun tawuran. Adapun dampak sewa menyewa hiburan *keyboard* ditinjau dari *sadd adh-dhari'ah* maka

hukum dari sewa menyewa hiburan *keyboard* tersebut tidak diperbolehkan karena lebih banyak mafsadatnya dibandingkan maslahatnya.

3. Dengan adanya dampak yang ditimbulkan dari dilaksanakannya hiburan *keyboard* tersebut, upaya yang dilakukan oleh masyarakat yakni dengan cara tidak mendatangi tempat dilaksanakannya hiburan *keyboard* tersebut. Adapun upaya yang dilakukan oleh tokoh masyarakat dengan cara mengajak masyarakatnya aktif dalam kegiatan keagamaan dan saling mengingatkan. Selain pencegahan yang dilakukan oleh masyarakat dan tokoh masyarakat, aparat desa juga melakukan pencegahan dengan memberikan saran kepada penyewa hiburan untuk menyewa petugas keamanan serta memberikan edukasi kepada masyarakat. Sedangkan pencegahan yang dilakukan oleh penyewa hiburan *keyboard* yakni dengan cara menyewa petugas keamanan.

## **B. Saran**

Berdasarkan kesimpulan diatas, saran yang penulis akan berikan dalam penyusunan skripsi yaitu:

1. Masyarakat tetap bisa menyewa hiburan *keyboard* dengan nuansa islami, seperti hadroh, rebana dan lainnya. Dengan demikian lebih banyak manfaat yang didapatkan daripada mafsadatnya.
2. Apabila masyarakat tetap ingin menyewa hiburan *keyboard* sebaiknya memilih paket hiburan *keyboard* yang menyediakan dengan penyanyi

yang lebih sopan sehingga hiburan *keyboard* tersebut tidak menimbulkan dampak negatif atau menimbulkan mafsdat.